



Bündnis90/Die Grünen, Friedensplatz 1, 44122 Dortmund

An die
Medien

30.07.04

PRESSEERKLÄRUNG

Die Vaterschaftsklage der Herren Langemeyer und Hengstenberg um das Kind „Familienprojekt“ ist lächerlich. Tatsache ist, dass die Ganztagsbetreuung an Grundschulen von der Landesregierung finanziert wird und dass sich alle großen Städte daran beteiligen.

Das ist auch richtig so, weil die Betreuung von Schulkindern und damit die Vereinbarkeit von Familie und Beruf noch immer weiter hinter den Notwendigkeiten zurück bleibt.

Herr Langemeyer verschweigt aber, dass er und seine SPD es in den vergangenen Jahren sträflich vernachlässigt haben, auch für Kinder von 0 – 6 Jahren in ausreichendem Maße Betreuungsplätze einzurichten. Hierfür wurden kaum kommunale Mittel bereit gestellt. Daher stehen wir heute vor einer großen Aufgabe, die in Dortmund dringend und mit Nachdruck angegangen werden muss. Eltern mit Kindern brauchen konsequente Entscheidungen für den Aufbau der Ganztagsbetreuung.